



Azalea Alondra Quiñones Lazcano

"REGIDORA DEL XXIV AYUNTAMIENTO"



GOBIERNO DE MEXICALI

DESCRIPCION GENERAL

Licenciada en Derecho egresada de CETYS Universidad, con experiencia en materia corporativa. Habilidades en relaciones públicas, organización de eventos sociales y humanos, así como también de participación ciudadana. Comprometida con la democracia, la transparencia, y la juventud mexicalense. Entusiasta de derechos humanos, protección y promoción de los derechos de la mujer, de las niñas, niños y adolescentes y de grupos vulnerables.

HABILIDADES E IDIOMAS

- Líder Trabajo bajo presión Español  Software : Excel, Word.
- Positivo Trabajo en equipo Inglés 
- Proactivo Responsable

EDUCACIÓN

2011-2014 Mexicali, Baja California	Centro de Enseñanza Técnica y Superior A.C. (CETYS) : Preparatoria
2017 - 2018 Salamanca, España	Universidad de Salamanca: Licenciatura en Derecho- Intercambio estudiantil
2014-2018 Mexicali, Baja California	Centro de Enseñanza Técnica y Superior A.C. (CETYS): Licenciatura en Derecho

EXPERIENCIA PROFESIONAL

julio 2017- junio 2019 Mexicali, Baja California	Notarias asociadas 7 y 2 - Auxiliar jurídica
febrero 2021- junio 2021 Mexicali, Baja California	Auxiliar Coordinadora de Agenda de Campaña electoral
2019-2021 Mexicali, Baja California	Despacho Dávila y asociados S.C.- Asesora jurídica en materia fiscal y administrativa.
octubre 2021- febrero 2022 Mexicali, Baja California	Comisión Federal de Electricidad – Encargada y Supervisora de Centros de Atención a Clientes
febrero 2023- marzo 2023 Mexicali, Baja California	Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos del XXIV Ayuntamiento de Mexicali - Asesora jurídica



**GOBIERNO
DE MEXICALI**

DIPLOMADOS Y LOGROS

Reconocimiento CUM LAUDE por resultados y promedio obtenido al finalizar la licenciatura.

Diplomado en defensa fiscal por la Academia Fiscal Mexicana.

Participante en la Campaña electoral 2019 con la primera candidata independiente en Baja California, Fernanda Flores Aguirre por la Diputación local Distrito 4, logrando su registro y el 17% votos obtenidos, marcando un importante precedente para la democracia en la ciudad y en el estado.
